
  
 
 

  1)VICOLIé 
                            2)INCROCIé      3)SALITEé         4)SENSI UNICIé 
       5)PERICOLI DI MULTEé          6)AUTOVELOX PRONTI A BECCARCIé 
                 7)SEMAFORI SEMPRE ROSSI QUANDO CI TOCCA PASSAREé   8)POSTI DI BLOCCO!!! 

 ...che stress!!!  
 

é siamo stanchi, troppe regole da seguire, non mancano in nessuna religione tanto che spesso a 
gara e con presunzione vorrebbero convincerci su come, quando, dove e perché dobbiamo deci-
dere di percorrere la  strada che secondo loro ¯ la pi½ giustaé  
...confusi siamo persi dentro un vortice di ciarlatani in mezzo a tanti sapientoni e veggenti del fu-
turo che si confondono con altri numerosi superbi e ignoranti della vita, quelli dellõoroscopo e di 
cartomanti scippa soldi... 
 di fatto anche alcune Donne in quel mattino dopo il sabato, dal passo lento, disperato 
pensavano preoccupate di come e di chi doveva smuovere quel masso pesante, mentre in mano 
tenevano gli strumenti di una religione da osservare, obbedienti ed osservanti dritte per quella 
direzione di marcia di delusione e amarezza... 
  ma qualcosa però non è andato come pensavano e una Voce ha cambiato  
                  per sempre la loro marcia,  e non solo, anche quella di tutto  lõUniversoé 
òL'angelo disse alle donne: "Voi non abbiate paura!  
So che cercate Gesù, il crocifisso. Non è qui. È risorto,  
infatti, come aveva detto; venite, guardate il luogo  
dove era stato deposto. Presto, andate a dire ai suoi discepoli: " 
È risorto dai morti, ed ecco, vi precede in Galilea;  
là lo vedrete". Ecco, io ve l'ho detto".  
ABBANDONATO IN FRETTA IL SEPOLCRO CON TIMORE E GIOIA GRANDE,  
LE DONNE CORSERO A DARE L'ANNUNCIO AI SUOI DISCEPOLI.  
ED ECCO, GESÙ VENNE LORO INCONTRO E DISSE: "SALUTE A VOI!"ó  (Mt 28,5-9) 
 
In poco tempo è cambiato tutto, senza corsi né convincimenti:  
corrono, veloci, non le ferma più nessuno, niente più masso da rotolare,  
niente aromatici in mano, niente religione, tutto lasciato per terra,  
   E SENZA PAGARE PEDAGGIO  SI RITROVANO 
       CATAPULTATE DENTRO UNõAUTOSTRADA DI LUCE!!!  
...degne o no, divorziate o risposate, peccatrici o sante, non ci è dato sa-
perlo e non lo sapremo mai e dietro di loro ci siamo anche noi, non per-
ché migliori, non perché santi, no niente affatto, ma perché ci siamo la-
sciati rapire da questa strada di Luce, catapultati dentro questo fiume 
di Resurrezione, siamo un esercitoé siamo i òBeati!!!ó  


